Albliege in der Schülerbücherei

24.07.2019 | 08:11 von allg. Beitrag



Im Garten der Schülerbücherei gibt es seit Kurzem eine Albliege, die bei der ersten Schulhockete des Progymnasiums Burladingen offiziell eingeweiht wurde.

In den Pausen und in der Mittagszeit wird die neue Albliege von den Schülerinnen und Schülern des Progymnasiums und der Realschule Burladingen zum Lesen und Entspannen ausgiebig genutzt.

Sie stellt eine große Bereicherung für den Büchereigarten dar, denn diese Leseliege macht einfach Lust auf Literatur!

Das Büchereiteam unter der Leitung von Dorothea Seidl und Juliane Wendelgaß dankt der Volksbank Hohenzollern-Balingen für die großzügige Spende, die die Anschaffung der Liege unterstützt hat.

Einen Kommentar schreiben